

Cecilio Amores: "viva la vida que es la feria, viva la feria que es la vida"

La feria termina con mucho público en el día del niño - Esther Nieto-Márquez valora el resultado de la programación

EL PERIÓDICO

Con una clara apología a la vida y a la felicidad, Cecilio Amores puso de manifiesto su talento literario y su profundo amor por Manzanares en el pregón que pronunció en La Pergola en la jornada inaugural de la feria.

La feria y esta ciudad, con sus muchas peculiaridades, fueron los indiscutibles protagonistas del discurso de este polifacético profesor que nació en Tarragona, creció en Madrid y hace vida en Manzanares desde hace casi treinta años, muchos de ellos vinculado al grupo de teatro Lazarillo TCE.

Tras la proclamación de zagalillas, Cecilio Amores ofreció un exquisito pregón de feria, cometido que agradeció al Ayuntamiento antes de tejer un precioso texto salpicado de expresiones y rincones "de este lugar poderoso al que le debo mucho y me ha enseñado mucho. Gracias a este pueblo por tratarme tan bien", dijo en la parte final. Concluyó con un "viva la vida que es la feria, viva la feria que es la vida", idea que repitió durante el pregón y que resume a las claras cuál fue su objetivo.

La feria 2015 terminó con mucho público en los Paseos del Río debido a la celebración del día del niño, en el que las atracciones



Cecilio Amores recibe una placa tras su pregón.

del recinto ferial estuvieron a mitad de precio. Las familias aprovecharon para despedir así la feria, que volvió a ganar este día tras unos años en los que el lunes se dio por perdido. La concejala de Festejos, Esther Nieto-Márquez, dijo haber tomado nota de todo de cara a mejorar futuras ediciones. No obstante, hizo una valoración "bastante positiva" de lo vivido estos días en Manzanares, teniendo en cuenta además el acto estrella de la programación, como fue el concierto de Pablo Alborán (ver Pg. 19).

Según la concejala, el público ha respondido a todos los actos programados "aunque ha hecho un montón de calor", declaró. También reconoció que se ha

visto menos gente de lo que es habitual por los Paseos del Río en el viernes y sábado de feria, que aunque con mucho público, no llegaron a estar desbordados como en otras ocasiones. "Se echó de menos el concierto fuerte el sábado de feria", afirmó Nieto-Márquez.

La feria tuvo como principales actos la proclamación de zagalillas, el festival cine express; torneos de pesca, fútbol 7, fútbol sala y de ajedrez; conciertos de la banda, bailes con orquestas; hinchables, fiesta de la espuma y encierro infantil; batukada, día del caballo, la exitosa corrida de toros mixta; el sorprendente concierto de la Edad de Oro del Pop Español, el espectáculo

de copla y tres días de baile del vermú.

Para Esther Nieto-Márquez, a pesar del intenso calor, el baile del vermú ha tenido buena acogida con su nuevo formato, dando cabida a grupos de sevillanas y bailes de salón. El viernes contó con la Orquesta Atlantis, el sábado con el grupo de sevillanas Ana Beatriz y el domingo con la academia de baile Cristina Oviedo. Cada día hubo más gente en este acto que tuvo que modificar su emplazamiento en el Parterre del Río debido a las recientes obras del caz del Azuer.

La barra fue atendida este año por la Hermandad del Santísimo Cristo de la Buena Muerte.

Lola Serna califica la 55ª edición de Fercam como un retroceso

EL PERIÓDICO

"Esta edición comenzó mal con un acto de inauguración reducido a la mínima expresión. Fercam venía siendo inaugurada por ministros (Arias Cañete) o presidentes de Castilla-La Mancha (Cospedal), acompañados de los más altos cargos institucionales: secretarios de Estado, consejeros, parlamentarios nacionales, diputados provinciales, alcaldes de toda la provincia... Este año, más que una feria nacional parecía una feria comarcal, con Alejandro Alonso y José María Barreda cortando la cinta y la sola compañía de alcaldes y concejales de Membrilla y San Carlos del Valle". Con estas palabras analizaba Lola Serna, concejala del PP y responsable de ferias en la anterior legislatura, la 55ª edición de Fercam.

Serna recordó el proceso de profesionalización y especialización que tuvo Fercam en las cuatro ediciones anteriores de la mano del PP.

Para la edil popular, "los recortes, además de en la inauguración, siguieron con las catas de vino", al tiempo en que calificó como "ausencia más clamorosa, la de la ganadería, sector estrella en las últimas ediciones. Sólo se mantuvieron las dos subastas de sementales, de ovino y de caprino, suprimiendo una tercera y eliminando la presencia de las asociaciones de criadores de diversas razas".

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/ N° Piso C.P.

Población Edad

N.I.F. Teléfono

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: Semestral, 33,60 euros Anual, 67,20 euros

Giro Postal nº Domiciliación bancaria

Nº Cuenta

Firma del interesado

Entidad Financiera

Domicilio

Población Provincia

El Periódico
del Común de La Mancha

**Reciba en su domicilio
la información de su
comarca cada quincena**

Envíelo a:

C/ Doña Crisanta, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real)
elperiodico@soubriet.com

Ediciones Soubriet S.L., como responsable del fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.